

Mar del Plata, 14 de marzo de 2024

Por qué Importa Palestina?

Con este título, en el día de ayer la APDH, Regional Mar del Plata llevó adelante, en “La Casa de Lucía”, un debate con tres expositores, que giró en torno a tres preguntas: Importa Palestina?, Por qué importa Palestina? y Que podemos hacer?.

Los disertantes fueron, en orden de exposición: Carlos Trotta (APDH Reg. Mar del Plata), Gisela Cardozo, (APDH Nacional), y Alejandro Martínez (Partido Obrero). Actuó como moderador, Gabriel Martínez (APDH Reg. Mar del Plata).



El encuentro contó con una importante participación y la APDH sumó nuevos adherentes.

Cabe destacar que la APDH, constituye una organización que resolvió declararse como un Espacio Libre de Apartheid (ELA), reafirmando así su apoyo y compromiso con el creciente movimiento internacional por los derechos del pueblo palestino,

por la justicia, la igualdad y la libertad para todos.

Además, hay que resaltar el gran conocimiento sobre el tema que exhibieron los oradores y el interés y participación por parte de los concurrentes, muchos de ellos con reconocida historia militante en el marco de los derechos humanos y sociales.

A lo largo del encuentro se relacionaron las circunstancias históricas de la política expansionista israelí con la ocupación de territorios fronterizos en Argentina y el desplazamiento y hostigamiento que viven muchas comunidades de pueblos originarios.



También resultó sumamente ilustrativa las vivencias de Gisela Cardozo y Carlos Trotta en la zona de Franja de Gaza y Cisjordania, territorio Palestino fragmentado por el proceso expansionista y de ocupación.

Carlos Trotta trabajó en Palestina integrando la organización “Médicos sin Fronteras”, incorporando a su relato una visión médica, que ayudó a comprender el dolor, la tristeza y el horror del sufrimiento al que es sometido el pueblo palestino.



Alejandro Martínez, recordó su solidaridad para con este pueblo desde los inicios de su militancia, antes de los acuerdos de Oslo y la primera intifada y detalló la situación que se vivía en Gaza el 7 de octubre pasado.

Gisela narró situaciones relacionadas con las políticas de destrucción de viviendas e infraestructura palestina y la reocupación de tierras por parte de colonos israelíes.

En función de la importancia que este tema tiene para las políticas de vigencia y promoción de los derechos humanos que desarrolla la APDH, los participantes se despidieron con el compromiso de convocar próximamente a nuevos encuentros.



